

Montevideo, 10 de abril de 2013

MEMO N°01/04 /2013

A: Direcciones Escolares/Liceales

DE: Inspecciones de Idioma Español y de Literatura (C.E.S.)
Inspección de Idioma Español C.E.T.P.

ASUNTO: Proyecto MonteviLEO

Las Inspecciones de Idioma Español y de Literatura de CES y de Idioma Español de CETP-UTU solicitan a las Direcciones escolares que informen a los profesores de ambas disciplinas – con registro de firmas- sobre el proyecto MonteviLEO que ha propuesto la Cámara del Libro en el marco de las actividades de promoción del libro y la lectura en el contexto del año 2013, cuando Montevideo es Capital Iberoamericana de la Cultura.

Objetivos:

Promover el Libro y la Lectura en el marco de las actividades vinculadas a Montevideo como Capital Iberoamericana de la Lectura.

Involucrar a toda la comunidad en intento de revitalizar el vínculo con el libro y la lectura desde el ámbito educativo formal hacia la comunidad.

Desarrollar actividades que impliquen recreación, interacción y disfrutar del placer de la lectura más allá de la institución educativa.

Crear un paisaje cultural innovador en Montevideo en 2013 en el que los principales protagonistas sean jóvenes leyendo a la comunidad.

Agentes:

La Cámara Uruguaya del Libro (CUL) que nuclea editoriales, librerías, y distribuidores, en calidad de organizadora, con el auspicio, patrocinio y/o colaboración de Intendencia de Montevideo, Ministerio de Educación y Cultura, Plan Nacional de Lectura, Consejo de Educación Secundaria, Consejo de Educación Técnico Profesional, Asociación de Institutos de Educación Privada y Asociación Uruguaya del Colegios Católicos, entre otros.

Alcance y duración:

Ciudad de Montevideo - dividida en zonas (Norte, Este, Sur y Oeste) para dar cobertura total.

Se implementarán con Inspecciones de Educación Secundaria y Educación Técnico Profesional las formas de trabajo para cada zona.

El proyecto se lanzará oficialmente el sábado 25 de mayo en la explanada de la Intendencia de Montevideo y se extenderá hasta Setiembre 2013.

El cierre y puesta en común está previsto para Octubre, en el marco de la Feria Internacional del Libro.

Procedimiento:

El eje de **MonteviLEO** consiste en contar con los estudiantes de Educación Secundaria Pública y Privada y de Educación Técnico Profesional que deseen participar de la iniciativa compartiendo lecturas de textos que deseen seleccionar con la asistencia de los docentes que apoyen la propuesta y llegar a la comunidad cercana a su institución educativa.

Algunas sugerencias para realizar la actividad: plazas en la zona geográfica próxima a la institución, ferias vecinales, residenciales de ancianos, hospitales, comercios cercanos que congreguen público al que se podría llegar, oficinas, guarderías, la misma puerta de la institución y lo que la creatividad de estudiantes y docentes indique.

Los textos a compartir en esta lectura en voz alta, serán seleccionados por los propios docentes y estudiantes que implementen la iniciativa y podrán ser tomados de

- el libro conmemorativo que la Cámara Uruguaya del Libro publicará en Mayo con el auspicio y patrocinio del Plan Nacional de Lectura del Ministerio de Educación y Cultura y hará llegar sin costo a las instituciones que se registren y acepten esta invitación

La Cámara Uruguaya del Libro con la colaboración de Inspección de Educación Secundaria y Educación Técnico Profesional, se encuentra en proceso de selección de textos que formarán parte de un libro conmemorativo que se publicará con el patrocinio del Plan Nacional de Lectura (Ministerio de Educación y Cultura). Este libro "**MonteviLEO**" será distribuido en forma gratuita y se entregará un set a cada institución que se registre en la campaña.

Las Inspecciones solicitan a los profesores interesados en participar el envío de sus datos antes del 30 de abril a laig@adinet.com.uy, Inspección de Idioma Español, U.T.U y a susananieto1955@gmail.com, Inspección de Literatura, C.E.S.

Atentamente,

Prof. Ana Laura Gómez
Insp. de Idioma Español
C.E.T.P.- U.T.U

Prof. Susana Nieto
Insp. de Literatura
C.E.S